



Séance du comité de Pigeons de race Suisse Procès-verbal 1/15

Hôtel Chrüz à 4702 Oensingen, mercredi 14 janvier 2015

Président: Erwin Bär
Secrétaire: Christian Knuchel
Présents: Erwin Bär, Monica Henry, Alexis Julmy, Claude Schneider, Christoph Uebersax,
Robert Boéchat, Christian Knuchel, Jean-Pierre Nell, Urs Freiburghaus

1. Salutations:

Le président ouvre la séance à 17.00 heures et salue le comité au complet pour cette première rencontre de l'année.

2. Procès-verbaux des dernières séances, 22 septembre 2014 à Vitznau et du 11 octobre 2014 à Reiden:

CES PV ont été envoyés aux membres par e-mail. Il n'y a pas eu de demande de modification. Ils sont acceptés à l'unanimité avec remerciements à leurs auteurs Monica Henry et Christian Knuchel.

3. Informations Petits animaux Suisse:

Erwin Bär informe sur les points les plus importants. Jörg Kilchenmann remplace Thomas Schwabe comme nouveau responsable des éditions TW. Un groupe de travail a été constitué afin de redéfinir notre système de certification. L'effectif des élevages certifiés l'année dernière reste le même indépendamment du fait qu'il y a eu de nouvelles certifications, cela signifie que des éleveurs certifiés n'ont pas renouvelé leur certification. Pour l'exposition européenne de Metz, on pourra annoncer 4 juges. Alexis Julmy et Claude Schneider sont inscrits, Claude Schneider va encore annoncer 2 autres juges à Erwin Bär. Urs Freiburghaus présente la proposition qu'il a faite à l'attention de l'AD de Zofingen.

4. Rétrospective Exposition nationale à Ruswil:

L'exposition a été parfaitement organisée, tout c'est bien déroulé indépendamment du fait que l'on disposait d'une journée de moins. Malgré le jugement du vendredi et la désignation des champions suisses tout a été fait dans les délais. La journée de formation continue des juges du samedi matin a été très bien organisée. On peut se poser la question pour l'avenir si c'est vraiment indispensable d'étaler l'exposition du jeudi au dimanche. L'idée est à creuser, il s'agit d'une économie de temps et d'argent, on en discutera à la POK. Le prix offert aux jeunes éleveurs a été très apprécié, le bon en espèces est toujours le bienvenu pour les jeunes, le principe sera reconduit pour les prochaines expositions.

On regrette que tous les pigeons n'aient pas été présentés dans le même local. A l'avenir il faudra installer les pigeons dans un même endroit. La présentation de la classe performance des pigeons voyageurs a été très appréciée.

Etant donné que le prix de revient de la médaille pour la Nationale a considérablement baissé suite au changement de fournisseur, le comité décide de ramener le montant des frais fixes de 18.- à 12.- francs. Les nouveaux contrats seront adaptés dans ce sens. A l'avenir la vente officielle de pigeons aux Nationales sera remplacée par une bourse aux pigeons. Les éleveurs qui voudront vendre des pigeons pourront louer des cages sur place. Le déroulement de la vente sera surveillé par une personne compétente.

5. Rétrospective Exposition suisse de jeunes pigeons à Richenthal:

L'exposition s'est parfaitement déroulée, on ne peut être que satisfait. En tant que responsable de l'organisation Godi Bucher est également content de la participation des exposants et des visiteurs. Richenthal offre une bonne alternative pour pallier au manque de locaux. A la question de savoir si on attribue la note 97 uniquement au seul pigeon qui reçoit le ruban de victoire, le comité répond clairement non. Un sujet de 97 points ne doit pas obligatoirement recevoir le ruban de victoire. Il peut très bien recevoir un PH 1 ou 2, il n'est d'ailleurs pas rare que la valeur de ces prix soit supérieure à celle du ruban. Le fait qu'un juge ne reçoive qu'un ruban de victoire dans son pensum ne signifie pas qu'il ne peut attribuer qu'une seule fois la note maximale de 97 points. Chaque pigeon doit obtenir le pointage qu'il mérite et ceci indépendamment d'un prix quelconque.

6. Conférence des présidents de Petits animaux Suisse le 24 janvier à Sursee

Erwin Bär, Monika Henry, Robert Boéchat, Urs Freiburghaus et Christian Knuchel participeront à la conférence des comités du 24 janvier 2015 à Sursee. Madame Iris Fankhauser, nouvelle directrice de Petits animaux Suisse, sera présente à cette occasion.

7. Forum du 14 février 2015 à Reiden

Le programme a été élaboré et sera envoyé. Un jeune éleveur présentera son projet de construction d'un pigeonier avec volière dans une école. Milan Brkic parlera des pigeons paon et de leur jugement à l'américaine. Ensuite il y aura une conférence de Wilhelm Bauer consacré à la préparation des pigeons à l'élevage. La conférence des présidents et comités aura lieu l'après-midi selon ordre du jour. Nous accueillerons Mme Iris Fankhauser.

8. Assemblée des délégués du 13 juin à Zofingen

Le programme est passé en revue. Le comité se réunira déjà le 12 juin 2015 pour une séance et visite des locaux où se déroulera l'AD. C'est une année de réélection, l'ensemble du comité accepte un nouveau mandat. Le point important de l'AD de Petits animaux Suisse du 14 juin sera l'élection d'un nouveau président. Actuellement on ne connaît qu'un seul candidat, soit Markus Vogel de Schenkon.

9. Demande d'Ernst Walser:

La demande est présentée par le président et discutée. Le président fera part de la décision du comité à Ernst Walser.

10. Interventions des membres du comité

Alexis Julmy rapporte sur l'Exposition romande de pigeons qui a connu un beau succès avec 580 sujets exposés. Cela a aussi été une belle opération publicitaire, ce que confirme Erwin Baer.

Une demande de subvention pour une conférence publique est refusée, de telles conférences sont de la compétence de Petits animaux Suisse s'agissant du subventionnement.

Claude Schneider donne des informations sur le cours de juges. Tout se déroule normalement, les candidats sont motivés. Il remercie Alexis Julmy qui s'investit énormément pour la préparation et le déroulement des journées de formation. Il est également d'avis que le fait d'organiser régulièrement une Exposition romande jouera un rôle positif pour l'avenir de la colombiculture en Romandie. Jean-Pierre Nell rapporte sur l'Exposition nationale de pigeons voyageurs qui s'est tenue les 3 et 4 janvier 2015 à Muri (AG). Il se réjouit du fait que la prochaine Exposition nationale de pigeons voyageurs se déroulera avec l'Exposition suisse de pigeons de 2016 à Sumiswald.

11. Divers

Lors de la Nationale à Ruswil le pigeon 777/2014 à Heinrich Weidmann a été retrouvé mort dans sa cage. Selon le règlement d'exposition on allouera un montant de Fr 50.-. Dans un autre cas on a refusé la demande d'indemnisation car il s'agit de la responsabilité de l'éleveur, le pigeon s'est envolé lors du délogement. La séance du comité sur un week-end se déroulera du 25 au 27 septembre prochains chez Wilhelm Bauer. L'indemnité journalière sera versée uniquement pour la séance du comité du samedi. Le déplacement se fera avec 2 voitures. Martin Heusser de 8626 Ottikon est intéressé par l'offre pour un pigeonnier. Erwin Bär préparera le contrat et organisera le transport. Pierre Meyer renonce à ses fonctions de juge en France. A ce jour nous n'avons rien reçu officiellement depuis la France, en conséquence Pierre Meyer continue de fonctionner en tant que juge en Suisse. Le Club suisse des pigeons à bec court a été dissout lors d'une assemblée extraordinaire le 28 octobre 2014.

Séance levée à 20.15 heures.

Pigeons de race Suisse

Le président : Erwin Baer

Le secrétaire : Christian Knuchel

Traduction : Robert Boéchat